
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．女性特有の病気について

３．他市の動向についての見解
２．今後の対応について １．今後行っていくべき対応

２．職業人講話の講師選定
３．今後の対応について １．今後の方向性

１．交渉窓口、これまでの対応

２．今後の見通しについて １．今後の見通しについて

１．長期的対策について １．建て替え対策について
２．定住支援・住み替え支援につ
いて

２．福祉的住宅対策について １．高齢者・障がい者の住宅対策
について
１．千鳥地区浅海域について

３．堀江ドックの整備について
２．ルール作りについて １．三番瀬の開放について

２．千葉県との調整状況について
３．釣り客への対応について

３．行政用地について １．未利用地の活用について １．空地の状況について
２．今後の計画について

４．地方分権について １．市町村負担金・県委託金に
ついて １．22年度予算での状況について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

①
宮
坂
奈
緒

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

②
宝
　
新

１．子宮頸がんワクチンの有効性
について現状認識

１．子宮頸がんワクチン
の助成について

１．訓練・生活支援給付を踏まえ
ての生徒募集の周知方法

２．緊急人材育成・就職
支援基金について

２．今年度の話し合い回数及び、
その内容

３．市民プラザＷＡＶＥ
101について

１．住宅対策について

２．高洲・明海・日の出地区前面
海域のしゅんせつ事業について

１．今後の整備の考え方につい
て

２．水際線環境について

第１回定例会一般質問のお知らせ

　平成22年２月19日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されておりま
すのでお知らせします。

２．女性特有の病気について現状
対策

１．緊急人材育成・就職支援基金
の現状認識

１ ． Ｉ Ｔ ス キ ル 、 社 会 人 マ
ナー、「働く」という事の重要
性について

２．パソコン教室、ハローワー
ク、商工会議所との連携につい
て

１．ダイエーとの交渉経過につ
いて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．介護予防活動について
２．介護予防のための拠点につ
いて

３．小規模介護施設について
１．閲覧スペースについて
２．図書の保存について
３．視聴覚ライブラリーについ
て

４．図書の購入について
１．渋滞対策について
２．交通規制について
３．通学路について
１．防風林について
２．排気ガス対策への活用につ
いて

２．不育症患者への支援につい
て

４．ＡＥＤの普及について
１．高齢者福祉について
２．障がい者福祉について

１．新町地域の未利用地につい
て

１．現状ならびに今後の開発計画
について
１．課題認識
２．再整備計画
１．浦安駅前広場のあり方
２．浦安駅前ステップ１について

２．危機管理室の設置提案
１．災害時のペット対策について
（ペット救援センター設置の提
案）
２．要援護者対策について
３．住宅の耐震強度について
４．火災警報器の設置状況
５．他自治体への防災支援のあり
方
６．防災リーダー育成の提案
１．犯罪発生状況について
２．警察との連携について
３．街灯の設置状況について

④
秋
葉
　
要

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑤
堤
　
昌
也

１．市民に対する行政の使命・役
割とは何か

１．市の使命・役割について２．危機管理について

２．防災について

３．防犯について

１．将来を見据えたまち
づくりについて

２．福祉の将来展望につ
いて

１．高齢者にやさしいま
ちづくりについて

２．図書館について

４．強風対策について

１．保健衛生事業につい
て

（質問方法：全て総括）

３．新浦安駅前ならびに舞浜駅前
の再整備について

２．元町地域の再整備について

３．駅前の再整備について

１．子宮頸がん予防ワクチン接
種及び不妊症対策について

３．マタニティマークの推進に
ついて

３．行政サービスの向上
について

１．コンビニでの証明書発行に
ついて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．安全なまちづくりに
ついて

③
田
村
耕
作
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．認可保育園について
２．認証保育園について
３．その他保育について
４．今後について
１．現状について
２．適正規模の考え方について
３．余裕教室の考え方について
４．（仮称）第九中学校について
５．今後について
１．市負担分について
２．給食費未納について
３．給食費無償化について
１．発注方法について
２．浦安ブランドについて
３．市民のイベントについて
１．堤防について
２．４号橋梁完成後について
３．第二湾岸について

⑥
末
益
隆
志

（質問方法：全て総括）
⑦
辻
田
　
明

２．新たに取り組みたい今後の課
題について

１．今後の市政運営について１．市長の政治姿勢につ
いて

１．残る平成22年度の取組姿勢に
ついて

１．子育て支援について

２．地域振興策について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．商工振興について

１．保育について

２．幼・小・中学校の連携につ
いて

３．こども手当と給食費につい
て

２．物流と交通安全について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．前の議会で答弁したという理
由での答弁拒否が可能なのか。そ
の根拠

２．適用範囲

２．今後の対応

３．１月８日の苦情処理の取り扱
い

３．簡易取引の扱い

２．指名停止期間経過後の取り扱
い

１．件数
２．対応

２．米飯給食

４．公民館利用方法 １．利用における人数の規定
５．市長選挙 １．出馬理由
６．福祉のあり方 １．税の公平な使い方

⑧
広
瀬
明
子

１．高裁判決への対応 １．一審判決時の県議会での動き
についての市の判断

１．仮称高洲地区公民館複合施設
開設備品（公民館管理用備品等）
の入札

８．入札分割

１．入札参加資格者名簿に登載す
る理由

２．登載されていない業者との取
引について

６．入札参加資格者名簿登録に
ついて

１．異物混入

１．ＨＰ上での入札予定日、経過
書の公表時期

２．入札会場の公開性の保障、傍
聴人の名前住所記入について

４．入札情報の透明性確保

５．入札監視委員会 １．入札監視委員会設置要綱、要
領、苦情処理要領を公表してこな
かった理由

（質問方法：全て一問一答）

１．市の12月議会答弁

２．同等品申請

７．指名停止

３．業者との関係

３．市内Ｔ小裁判

２．学校給食

１．業者のカウンター内への自由
に出入りしている状況について

２．浦安市契約事務規則第21条第
１項本文の規定において「予算執
行者は、随意契約に付するとき
は、２人以上の者から見積書を徴
さなければならない。」との規定
と、見明川小学校備品購入で３
社、４社選定理由との関係

１．物品（既製品）購入仕様書に
おける取扱いについて

１．指名停止の連絡がまちまちな
理由

２．入札日に入札参加業者が親し
く歓談している光景について

１．入札改革
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．浦安市の負担率の推移につい
て

３．事務組合の運営状況について

２．退職手当支給について

３．10年後の余剰金の推移につい
て

４．100億円になる余剰金について

６．今後の市の対応について

２．76億円の余剰金について
３．余剰金の補償・担保について

４．特別職の手当支給について

１．今後の対応について

１．補助金増加の要因について

２．福祉関連の補助金団体につい
て

３．補助金査定基準について
１．自立支援法関連事業について

２．近隣市の事業規模予算につい
て

３．政治倫理に抵触する質問につ
いて

５．事業の精算書の内容について

１．4,046万円の監査要求について

２．財政援助団体監査について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑨
小
泉
芳
雄

４．事業内容と補助金の積算根拠
について

１．補助金について

２．職員の退職金の安定確保につ
いて

２．補助金について

４．今後の対応について

３．総合事務組合議会について

１．退職金について

３．補助金監査について

１．行政の財政格差での運営につ
いて

５．余剰金の補償・担保の確保に
ついて

２．負担金と退職金支給の収支に
ついて

１．千葉県総合事務組合につい
て

１．負担金だけの提案の理由につ
いて

２．退職金支給と市の対応につ
いて

２．補助金事業内容について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．舞浜地区海岸整備事業につ
いて

２．境川河口部について
３．三番瀬について
４．水際線基本構想について
５．第２期基本計画について
１．インターネット美術館につ
いて

２．美術品の管理について
３．美術品の活用について
１．今後の取り組みについて

４．里帰り出産について １．出産後のサポートについて
５．成人式について １．参加状況について

１．大型車両の通行について
２．生活道路の安全について
３．交差点の安全について

２．都市連帯について

２．ナショナルミニマムについて
１．参加と協働について
２．情報公開について
１．設置の経緯について
２．今後の対応について

１．保護者負担金について
２．民間委託について

２．維持管理・補修について
１．公民館利用について
２．野球場利用について

１．浦安駅周辺について
２．順天堂大学医学部附属順天堂
浦安病院周辺について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑬
美
勢
麻
里

３．公共施設利用につい
て

２．児童育成クラブにつ
いて

４．タクシー交通につい
て

１．タクシー待機について

⑩
平
野
芳
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑪
折
本
ひ
と
み

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑫
井
原
め
ぐ
み

１．新政権の地域主権についての
市の認識

１．平和市長会議賛同署名を受け
ての市長にとりくみについて

１．集中改革プランの実施状況
について

１．地方自治体の役割に
ついて

２．商店街の街灯につい
て

１．水際線開発計画につ
いて

２．美術品の保管・管理
と活用について

（質問方法：全て総括）

１．運営費について

１．街灯の公的役割について

１．国民健康保険につい
て

１．医療費一部負担金減免制度
の活用について

１．非核平和を求める施策につ
いて

２．地域主権について

３．市民と共に創る市政につい
て

３．パークゴルフ場の整
備について

１．道路の安全について

２．行政改革推進委員会の外部
評価について

３．第３次行政改革推進計画の
策定について

２．行政改革に対する取
り組み姿勢について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．ＡＥＤの使用状況について
（これまでに市内で使用された回
数および場所）

２．設置の考え方について（場所
の選定、管理）

３．契約形態について
１．設置計画について

２．24時間利用可能な場所（コン
ビニ）への設置についての市の見
解

３．自治会への貸与について

４．防災マップへの設置場所記載
について

２．学校施設の開放につ
いて

１．検討状況について １．検討状況について（体育施設
および特別教室、多目的室）

２．今後について １．学校施設は一元管理、貸与す
べきではないか

１．委託費の推移について
２．委託費の積算根拠について
３．近隣他市との差について
４．委託費の今後の積算について

１．入札後、委託費が増加した経
緯について

２．入札を行った効果および影響
について

３．今後について １．競争原理を導入する利点を市
はどのように考えているのか

１．進捗状況について １．平成21年度中の進捗状況につ
いて

２．浦安駅周辺地区再整備におい
て優先課題とすべき点はどこと市
は考えているか

２．将来像（案）について １．複合施設を検討している理由
（どのような機能が必要と考えて
いるか）

２．複合施設の規模はどの程度と
考えているのか

３．今後について １．平成22年度中のスケジュール
について、ステップ１の具体的な
取組み

２．自転車駐車場の規模はどの程
度が望ましいと考えているか

３．バス停集約によるメリット・
デメリットをどのように考えてい
るか

４．「街の賑わい」という視点を
事業化にあたってどのように考え
ているか

２．粗大ごみ収集委託業務につ
いて

４．浦安駅周辺地区再整
備事業について

３．一般廃棄物収集運搬
委託業務について

１．可燃ごみ・不燃ごみ収集委
託業務について

⑭
西
川
嘉
純

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．ＡＥＤの自治会への
貸与およびコンビニへの
設置について

１．現状について

２．今後について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．在宅サービスの基盤整備に
ついて

２．利用料軽減について
１．自立支援のあり方について
２．居住の場所の確保について
１．融資制度の拡充について
２．振興策について
１．白ガス管使用実態について
２．マンション・団地内道路下
のガス管の維持・管理の移管に
ついて

⑮
元
木
美
奈
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．介護保険について

２．ホームレスの自立支
援について

３．中小企業支援対策に
ついて

４．老朽ガス管対策につ
いて
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